

も り

森林とのふれあい!



株式会社棟匠 植樹イベント



植樹の場所は思ったよりも広い!

6月14日(土)常陸大宮市越路国有林(旧美和村内)において、株式会社棟匠による植樹イベントが開催されました。

今回の活動は、同社と茨城森林管理署との間で締結された「社会貢献の森」協定に基づき実施されたものです。

当日は、真夏のような暑さの中、社員など50名余りが協定区域0.68haにスギ・ヒノキの苗木約二千本を植栽しました。

参加者はまず、美和木材協同組合の指導員から、植樹方法の説明を受け、各自の担当する区域へ。区域によっては、傾斜の急な箇所もあり、植え穴を掘るだけでもひと苦労という場面も見られました。

午前中の作業時間は1時間程度。参加者は、夏のような太陽が照りつける中で黙々と苗木を植えていきました。

そして昼食。一汗かいた後のお昼ご飯は格別!みなさん、良い表情で昼食をとっていました。



1本1本丁寧に植え付けていきました。



看板を囲んで記念撮影。暑い中お疲れ様でした。

昼食後は周囲の人と協力しながら作業を進める様子も見られ、午前・午後合わせて約3時間で無事に区域内の植付作業が終了しました。

今回の協定では、今後5年間にわたる森林の生育に必要な作業(下草刈り)を実施していくこととなっています。

今日植えた苗木たちが大きく育ち、家の柱や板、材として利用される日を楽しみながら、参加者は現地を後にしました。



@ぐう

